



PORNOGRAFÍA VIRTUAL
Lo capturan por grabar relaciones sexuales sin autorización de sus jóvenes víctimas
hace 7 horas



LIGA COLOMBIANA
Junior abre de local ante Deportes Tolima en las semifinales del fútbol profesional
hace 9 horas



DELINCUENCIA
Tras ser dado de alta, estadounidense que robó taxi en el aeropuerto fue llevado a la URI
hace 10 horas



SERVICIOS PÚBLICOS
"La Costa no merece mal servicio ni solución demorada en Electricaribe": Alcalde Char
hace 11 horas



SERVICIOS PÚBLICOS
"Lamentable que el Gobierno siga aplazando el nuevo operador eléctrico": Elsa Noguera
hace 11 horas



GENERALES

Ecopetrol inicia producción de gasolina premium para consumo interno



Agencia @zonacero

10:04 am. Martes 05 de Noviembre de 2019

COMPARTIR TWEET G+ COMPARTIR

Tendrá un índice antidetonante (IAD) de 91.

La estatal petrolera colombiana Ecopetrol inició la producción de "gasolina extra de calidad internacional", una iniciativa encaminada a cumplir con su compromiso de suministrar combustibles más limpios y de mejor calidad para el país, informó este martes la compañía.

"La nueva gasolina sube su índice antidetonante (IAD) de 87 a 91. Este índice está relacionado con el nivel de octanos, lo cual se traduce en un mejor desempeño de los motores que emplean este tipo de combustible", explicó Ecopetrol en un comunicado.

El IAD es la medida del octanaje que se usa en Norte América y la mayoría de países de Latinoamérica. En Europa, Asia, África y Medio Oriente se utiliza el Research Octane Number (RON). El 91 en el IAD equivale a un RON de 94 a 95.

Según Ecopetrol, la gasolina extra de mejor calidad se empezó a producir en la refinería de Cartagena de Indias para la costa Atlántica y luego, a partir de octubre, empezaron los despachos desde Barrancabermeja para el resto del país.

"La entrega de gasolina extra de la más alta calidad demuestra el compromiso del Grupo Ecopetrol en suministrar mejores combustibles que aportan una mejor calidad de aire para los colombianos y un mejor rendimiento de los vehículos", dijo Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol, citado en un comunicado de su despacho.

El empresario añadió que "primero nos enfocamos en disminuir el contenido de azufre en el diésel y la gasolina, y ahora damos otro paso con la mejora del octanaje de la extra gracias al trabajo de un equipo interdisciplinario y la tecnología que tenemos en nuestras refinerías".

Ecopetrol abastece el ciento por ciento de la demanda nacional de gasolina extra de aproximadamente 3.400 barriles por día.

La semana pasada Ecopetrol reportó que tuvo una utilidad neta de 9,2 billones de pesos (unos 2.724 millones de dólares) entre enero y septiembre de este año.

La utilidad neta aumentó un 3,7 % en comparación con el mismo periodo de 2018 cuando fue de 8,9 millones de pesos (unos 2.636 millones de dólares).

EFE

TAGS

- COMBUSTIBLES GASOLINA ECOPETROL

COMPARTIR TWEET G+ COMPARTIR

Refinería de Barrancabermeja. Foto: Ecopetrol



ATLÁNTICO

Lo declararon muerto en la Clínica, lo llevaron a Ponedera y cuando lo iban a preparar estaba vivo
hace 12 horas



BARRANQUILLA

Secretaría de Tránsito alerta sobre correos electrónicos con comparendos falsos
hace 12 horas



COPA LIBERTADORES

Lima, sede de la final de la Libertadores entre Flamengo y River
hace 12 horas



BARRANQUILLA

Unisimón lanza libros sobre protección a la mujer, equidad de género y movimientos feministas
hace 12 horas

Te puede interesar



ESCÁNDALO
Gobierno ocultó muerte de siete niños en bombardeo en el Caquetá: MinDefensa lo justifica
hace 1 hora



ELECCIONES 2019
Alcaldía de Manatí se define este miércoles, tras empate en escrutinios municipales
hace 9 horas



REGISTRO DE HIJOS
Corte Constitucional tumbó el apellido paterno como el primero para el registro de los hijos
hace 9 horas

SECCIONES

- Inicio Judicial Política Sociales

DESTACADOS

- Barranquilla Atlántico Zona Caribe Colombia

